

Renovado el potro de Muñorrodero

jueves, 30 de diciembre de 2010

Las obras han sido financiadas por el Ayuntamiento de Val de San Vicente y permitirán contar a la Junta Vecinal de Muñorrodero con un nuevo local.

Miguel Ángel González Vega, Alcalde de Val de San Vicente visitó recientemente las obras ya concluidas de la rehabilitación del potro de Muñorrodero (antiguo herradero del pueblo) junto al Presidente de la Junta Vecinal, José Ángel Casado.

Las obras han contado con una inversión municipal de 9.871,00 €, y han supuesto la reconstrucción total del inmueble.

El Presidente de la Junta Vecinal de Muñorrodero solicitó la rehabilitación del potro para su utilización como almacén para los locales de la Junta Vecinal, que se encuentran a escasos metros del mismo.

González Vega calificó la inversión como un nuevo compromiso cumplido con los vecinos de Muñorrodero y un paso más en la apuesta del Equipo de Gobierno por dotar a todos los pueblos, de lugares de reunión de calidad, donde poder desarrollar actividades tanto a nivel vecinal como de las asociaciones existentes en el pueblo.